



## Computadoras para asociaciones estudiantiles

18 AGO 2005



La Dra. Yamileth González, dijo a los alumnos que siempre cumple lo que promete.

Tal y como lo había prometido la Rectoría, las asociaciones de estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales, recibieron equipo de cómputo nuevo para suplir el que meses atrás se dañó por una filtración de agua en el edificio de esa Facultad.

Según lo manifestó la Dra. Yamileth González García, Rectora de la Universidad de Costa Rica, aunque la administración debe superar largos trámites y procesos por parte de la Contraloría General de la República para la adquisición de equipos, dado el compromiso que existía con el movimiento estudiantil, se hicieron las gestiones necesarias en tiempo record para sustituir las computadoras que se malograron.

Entre otros, se les entregaron los cpu, monitores, impresoras láser, escáner y las UPS.

La Rectora informó a los líderes estudiantiles sobre el trabajo que realizó la Oficina de Servicios Generales para resolver los problemas más urgentes en el techo del edificio con

lo que ya no se han sucedido nuevas filtraciones. Recordó que para la época seca se hará una reparación más a fondo para resolver la situación en forma definitiva y en la que se invertirán aproximadamente ¢5.8 millones.

Por otra parte, les comunicó que a corto plazo se iniciará la remodelación total de los servicios sanitarios de la Facultad, en la cual se contemplará la construcción de uno especial para personas discapacitadas y además trabajarán en cada uno de los pisos. Asimismo se continuará con el remozamiento de los cielos rasos del quinto piso, lo mismo que con la pintura y el reacondicionamiento de las oficinas de las asociaciones estudiantiles.



La M.Sc. Mercedes Muñoz, comunicó a los estudiantes los avances que se han dado en la reparación del edificio de aulas.

Además se pusieron en práctica una serie de medidas de seguridad para evitar el robo de equipos que ha afectado a la Facultad en otras oportunidades.

La M.Sc. Mercedes Muñoz Guillén, Decana de Ciencias Sociales, se mostró complacida de la entrega de estos equipos, que da fe de la voluntad de la administración por atender las demandas del movimiento estudiantil.

Informó que paralela a la resolución de estos problemas inmediatos, ya la Oficina Ejecutora del Plan de Inversiones (OEPI) trabaja en la Finca 2 de la Universidad ubicada en el distrito de Mercedes, San Pedro, realizando los estudios de suelo del terreno donde se ubicará el nuevo edificio de Ciencias Sociales.

Para ello la Asamblea de Facultad aprobó recientemente una propuesta sobre el concepto de edificio que se necesita.

Además se integró una Comisión Consultiva en la que estarán representados la Decana de Ciencias Sociales, M.Sc. Mercedes Muñoz; el Lic. Ramón Bonilla, de la Rectoría; y los estudiantes para darle seguimiento a los acuerdos y a los plazos, de todos estos aspectos.

Los representantes estudiantiles manifestaron su alivio al recibir los nuevos equipos, que les permitirán realizar una serie de trámites que estaban atrasados.

Rocío Marín González.

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

[mrmarin@cariari.ucr.ac.cr](mailto:mrmarin@cariari.ucr.ac.cr)